
Subject: Können auch unbetroffene Haare vergehen
Posted by Roraiser on Mon, 10 Apr 2006 14:29:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo leutz,
bin neu,sorry für die noob fehler  
habe schon viel hier rumgeblättert,ist sehr interessant hier  
bin jetzt 40 alt.
hatte bei mir auch ein lichter werden vom mittelscheitel aus bemerkt.
obwohl ich sagen muß,daß denke ich einige froh wären,wenn se noch so fülle fäden wie
ich hätte,aber es hat mich doch trotzdem sehr besorgt.
also raisi recherchiert in netz und sich regaine besogrt,im dezember 05.
hatte auch einige zeit nen paar fäden mehr inne wanne als sonst,was sich dann gegeben hat.
aber wenn ich ehrlich bin,kann ich so noch nix feststellen,ob verbesserung oder nicht "bin ich
blind,hab ich holländische auf de glubschen" eingetreten ist.
große nw hab ich auch nicht bisserl jucken paar schuppen,wasche aber mit head&shoulder und
das passt dann schon.

nun meine eigentliche frage?

wie sieht es bei absetzen von regaine aus,komm ich da dann nur auf ein stadium als ob ich
regaine nicht verwendet hätte,oder muß ich bei absetzen damit rechnen,das mehr fäden
fehlen,als ob ich es nie benutzt hätte.

grüz euch alle

der der noch fäden hat    
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